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１１月１４日（月）、台湾留学サポートセンター主催による「台湾有事」についての討
論会が行われました。本校からは 2年生 8名、1年生 2名の計 10名が参加し、代表
の 3名を中心に討論に参加しました。宮崎西高校や他県からも熊本・済々黌高校や大
阪の浪速高校、群馬県の東京農大二高など１４校と、台湾の中華大学、高雄科技大学

で日本語を学ぶ学生及び日本からの留学生も参加しました。はじめに各高校の紹介
があり、次に４つのグループに分かれて討論会を行いました。中国と台湾に関する質問
や、海外のニュースに興味があるか、家族は心配していないかなど約１時間にわたり議
論しました。また、日本から台湾の大学に留学している先輩からは、大学ではオールイ
ングリッシュの授業で英語力が鍛えられること、アルバイトで生の中国語に触れる機会
ができること、部活動（この学生は野球）や寮生活のことなど台湾での学生生活の話
も聞けました。約２時間でしたが有意義な時間でした。 

 


